

MARI ISHIKAWA

BORDER



Fotografie und Schmuck/Photography and Jewellery
19. 1. - 2.3.2019

GALERIE SPEKTRUM

GALERIENTAG : KARLSRUHE

19 Januar 19 **15–20 Uhr**
www.galerientage-karlsruhe.de



MARI ISHIKAWA
BORDER

19.1. - 2.3.2019

Fotografie und Schmuck - Photography and Jewellery

Die neuen Arbeiten von Mari Ishikawa befassen sich mit Grenzerfahrungen. Ihre Fotografien hat sie in der Atacama Wüste und auf der Osterinsel aufgenommen. Im Schmuck erforscht sie mittels Kontemplation, Reduktion und Symbolik alternative Ausdrucksformen.

The new work from Mari Ishikawa deals with the border, geografically and mental. This serie of photographs she tooks in the Atacama Desert and on the Easter Island. In her jewellery she uses contemplation, reduction and symbolic for an alternative expression.



Zur Eröffnung der Ausstellung und dem "Galerientag:Karlsruhe" am **Samstag dem 19. Januar 2019** von **15.00 bis 20.00 Uhr**, lade ich Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

You are cordially invited to the opening reception of the exhibition and the "Galerientag:Karlsruhe" at **Saturday 19th of January from 15.00 to 20.00h.**

Jürgen Eickhoff

GALERIE
SPEKTRUM